

Noviembre 10 de 2021

Informa CEE avance en cómputo de Zuazua

Al reiniciar la Sesión Permanente de seguimiento al cómputo de la elección extraordinaria de Zuazua, este 10 de noviembre, a las 11:00 horas, el Consejo General de la Comisión Estatal Electoral notificó sobre los avances al respecto por parte de la Comisión Municipal Electoral (CME) de Zuazua.

El Secretario Ejecutivo del organismo, Héctor García Marroquín, comentó que se han computado 72 de las 81 casillas que se instalaron para la jornada electoral del pasado 7 de noviembre.

“Informamos que a las 10:55 horas, el avance era de 72 actas capturadas de las 81. 51 han sido computadas por Consejeras y Consejeros municipales, y 21 han sido computadas en puntos de recuento; con un avance total del 88.88 por ciento”, manifestó.

La CEE aprobó volver a sesionar hoy a las 11:40 horas, para continuar con el seguimiento del cómputo.

Cabe mencionar que los resultados del cómputo pueden seguirse en la dirección: <https://computo21zuazua.ceenl.mx/GC01M25.htm>

Mientras que, a través del canal de YouTube de la CEE: ceenl.mx, puede ser vista la sesión de la CME en vivo.